
東伯総合公園及び赤碕総合運動公園の改修・運営事業に伴うアンケート結果

令和 4年 7月 30日、8月 6日に予定していたワークショップを、新型コロナウィルスの
感染拡大に伴い中止とさせていただきました。ワークショップの代替としてアンケートを
実施し、21 件の回答をいただきましたので、その結果をお知らせします。回答へご協力い
ただき、誠にありがとうございました。

アンケート回答募集期間 令和 4年 8月 1日から令和 4年 8月 19 日まで
アンケート実施方法 書面、オンライン

質 問

東伯総合公園と赤碕総合運動公園に、どのようなサービスや場所があれば、町民の誰もがスポー

ツ・運動・余暇を身近に楽しむことができる公園になると思いますか。導入してみたいサービスや

機能について、皆様の自由な意見をご記入ください（複数回答可）。

回 答

サッカー場の人口芝、ナイター設備を導入し、全天候型に整備することで、子供から成人までいつ

でもサッカーが出来るようになり、また、様々な大会も実施できるようになる。町の PR活動と税収

効果を目的として、町外から人が集まる施設作り行い、スポーツを通じて健全な町創りに役立てい

く事が出来ればいいのではないでしょうか。

サッカー場野球場近くに駐車場整備する。東伯総合公園を琴浦町総合公園に名前変える、町外県外

者は分かりづらい。総合体育館 2階観客席に障がい者、高齢者が上がれるように整備する。体育館

火曜日休館日を月 2回程度にする。公園周辺をウオーキングコースとして整備する。

ウォーターサーバーを設置してほしい。

私は、時々総合体育館を利用しています。 最近無料か安価で利用できる常設のグランドゴルフ場

があれば、とてもうれしいですね。

室内プール、ウォーキングコースの整備、毎週固定のトレーニング教室、飲食の提供エリア

東伯運動公園のサッカー場の改修

ジム、ヨガ教室

外にバスケットコート作ってほしい（東伯）

インターネット予約システム、アリーナのフロア、ライン改修

移動式ゴール、アリーナ席を設置してプロスポーツを誘致、電光掲示板

アリーナと直接出入りできる控室、アリーナのステージは不要だと思います。

一日中子どもたちが遊べる広めの施設。

低年齢向けと小学生向けのような二箇所あったらいいなと思います。長い滑り台とか。。。屋根のあ

る遊び場があると天気の悪い日にでも連れて行けるのでありがたいです。

それにプラス、カフェとか移動キッチンカーとかあればいいなと思います。

ベビーカーや車椅子、子連れでも入れるカフェなどの休暇スペース



施設申請窓口の対応が悪すぎる。自分達の都合のいいように施設運営をしている

５日前までの申請しか断固として受け付けず、空いてるにもかかわらず施設を使いたいのに使えな

い。施設の申請、使用等に関するよくわからないルールがある。

調整会などでいろいろ要望を出しているが、はぐらかされて何も対応してもらえない。

全天候型コース、トラックまではいかなくても

陸上競技場

引っ越す前に住んでいた町で、水中歩行で腰痛が劇的に改善したのですが、それができるような施

設があれば良いと思います。体重の負荷を減らしながら筋肉の老化を防ぎ、骨折の予防にもなると

思います。

先ずは以前のように、休日でアリーナが空いていれば、気軽に使えるようになって欲しい。

鳥取県の学生スポーツ大会の中心会場となってほしい。

町外から学生と保護者が集まれば、琴浦町の宣伝にもなるし、周りの飲食店やお店にも足を運ぶは

ず。結果的に町民のプラスが多くなると思う。

利用料金で儲けようとせず、いい施設でリーズナブルなイメージでとにかく人を集めたほうが良

い。

ジップライン等周辺に無い遊具

町内在住ですが、だいたい同じ町に２つも同じような施設は必要ありません。ほとんど利用もしな

い。片方は行ったこともないし、場所もよくわからない。東伯町、赤崎町の時代はこれでいい。今

は１つの町です。人口はどうですか？税収はどう？減り続けてますよね。２つ残すって言う考え自

体が古い。古い考えは改めて今の時代に合った施設、身の丈に合った施設 身の丈に合った町 １

つでいい。税金の無駄遣いにもなる。いい加減やめていただきたいと思う。カウベルのようにもっ

と他に改修すべき施設はある。それが町民の思い

①子供達が裸足で遊べる天然芝の運動場

②平岩会館を改装、体育館内のトレーニングルームを強化して、敷地内で宿泊可能なスポーツ合宿

が出来る総合施設

町民が使うだけでは利用収益は見込めないと思います。

東伯総合公園への一本化

体育館アリーナの床・屋根改修をするにあたって今現在の体育館利用者の会場確保のため

まず最初にサッカー場人工芝＋ナイター完備をまずやるべきだと思います。

多目的広場の天然芝も出来れば理想的

総合体育館入口のモニュメントのところに野外ステージを作り階段の場所を利用して野外イベン

ト等が出来れば来場者が増加して活気ある琴浦町に

今現在の PFIのまま進めてもなんの助成金もつかえなく莫大な税金を使うことで財政危機になりう

ると思います。

何人の方が PFI のデメリットを理解しているか?疑問符です。

それぞれの公園は現在スポーツ施設だが、改修にあたってはスポーツに特化した施設ではなく、フ



ィールドスタディ、フィールドアクティビティにも活用できる施設にしてはどうか。キャンプ、グ

ランピング、サウナなどアウトドア需要も高まっており、町内の他の施設との連携や砂丘と大山の

間という利点の活用も考えられるのでは。

また、大きな施設であるため、維持管理費用の面ではバイオマスなどのクリーンエネルギーの導入

をするとよいと思う。

町内に点在する農村公園も各地の拠点として総合公園とサウナやフィールでワークで関連付けて、

そのセンター的な役割を持たせてもよい。

質 問

現在の東伯総合公園には、それぞれの施設にどのような課題があるでしょうか。また、どんな改善

策、解決策が考えられるか、自由な意見をご記入ください。

アリーナ

老朽化により避難所として使用するにも不安感が有り

子供から高齢者 障がい者までスポーツの拠点中心とする。

暑い

冷暖房「有料」でもしかたないかも知らないですが、あればうれしいです。

大きな大会を開くようにしていくのならば、エアコン等の空調設備が必ず必要になると思う。また、

アリーナと観客席の汚れが気になるので清潔な設備にしてほしい。

サッカーをする時に窓（カーテンレールの所？）にマットを紐で設置するのですが、マットも大小

あり重たく設置しにくいです。また紐も劣化で切れたり、無くなっている時もあります。どこを保

護するためか分かりませんがマットで塞がれて換気もできません。

なので、保護に必要なサイズの軽量なクッション性のあるものを、フック等で簡単に設置できるよ

うに改善してほしい。

フロアが滑る。ラインが古い(公式戦で使えない)

耐震

バスケットボールのラインが旧タイプ

雨漏り、フロアのワックス不良（滑って危険）、バスケボードの老朽化、時代遅れライン、強い日差

し、風通し悪さ。空いているのに町民でさえ利用できない不思議。

屋根天井の修繕、フロアの張替え（最近はシートでの体育館も多い、とにかく湿気で滑らないこと）、

換気システムの導入、LED 照明の導入。町民はもちろん、町外者でも空いていれば使えるようにす

る。

サブアリーナの建設。本館の工事中はこちらを使って、完成後はサブアリーナのある体育館になっ

て、大きな大会も招致できる。中部で唯一の施設となる。

スポーツの種目に適した壁

雨漏り

床に沢山のラインテープは剥がれているので床改修する際 ラインテープではなく塗装である程



度の競技に合うようにしては

武道館（体育館）

エアコン入れたらどうでしょうか

風通しが悪い

こちらもこれから気候を考えると空調設備の整備が必要だと思う。

会議室（体育館）

スポーツ関係の研修会 打合せ 幅広く使用する

壁が黄ばんでおり、照明が暗い。

空いていれば気軽に使いたい。各スポーツのミーティングや会議にも使えばいい。

トレーニングルーム（体育館）

サービスの向上 楽しく体力づくりをして頂くようにつとめる

中部の一般のジムに比べても遜色することなく様々な器具が揃っていて魅力的だと思う。しかし現

状は利用者の数に対して手狭になっているので拡充をして欲しい。

また、利用料も安すぎると思う。いい設備を使うのでその維持管理を考えると今の３倍にしても利

用者は減らないと思う。

ウエイトをドロップ出来るリフティングスペースがあると良いです

テニス場

照明器具の充実もっと明るく

公式大会に対応した整備をして欲しい。

水が湧いている

クレーコートのため、手入れが大変。人工クレーコートを導入？（山陰初）

また、赤碕ののコートの方が面数が多く大会に利用されるが駅からかなり遠く不便。東伯の方が駅

から近く便利であり使っていないコート横のグラウンドを使うと面数が増える

多目的広場

芝生貼り憩いの場ベンチ置きどんぐり広場と流れを作る

小学生から大人までとにかく手軽に使えるようにし、用途も地域のお祭りや学校行事を行えるよう

にしてもいいと思う。

屋根のあるスペースがほしい

利用者がかなり少ないので利便性をよくする方向で天然芝

野球場

充実して高校野球など公式な大会出来るようにする

観客席のイスが古くて座るとチクチクする。

グランドの手入れの充実

赤碕と統合しては？

野球場として利用しないのであればこちらを野外イベント会場等へ利用変更しては



サッカー場

芝があらく手入れも費用負担が課題、芝が剥げている部分も多く目立ち、怪我のもととなる

ナイター出来るように照明設備

人口芝か天然芝で揉めていてイメージが悪くなっている。両方の言い分も理解できるが、一部の受

益者だけの声で進んでいるように見えてしまっているのでもったいない

倉吉のラグビー場のようにサッカーの用途に限定することなく、色々なスポーツができるように整

備を計画して欲しい。

①人工芝にしてほしい。年代別（幼児からシニアまで）や人数でコートサイズが変わるのですが、

人工芝で予めラインがあることで、早く簡単に試合を行ったり切り替えたりすることができる。

②雨避けが全く無く、悪天候時には荷物を置く場所もないため、部分的でも良いので屋根を設置し

てほしい。

③夜間でも使えるよう、照明を設置してほしい。大人も子どもも通常練習は夜間ですが、土のグラ

ンドはイレギュラーが多く丁寧な練習ができないため、芝もしくは人工芝での練習を希望します。

屋根のあるスペースがほしい

サッカー、アーチェリーなどでしか使えていない。名和のようなタイプの競技場にして、陸上の記

録会などでも使えるようにしてほしい。琴浦町は米鳥駅伝で何度も練習しており、最近では東伯郡

チームとして総合優勝争いにも加わっている歴史あるチームだと思います。その練習拠点として競

技場があるといいなと思います。以前、道路で練習をしていて苦情を言われたこともあるので場所

があると嬉しいです。

天然芝

天然芝グラウンドにして、使用料をしっかり取りながら町内外のスポーツ団体に使用していただく

と良い。管理費は使用料で賄いましょう。芝産地としての広告にもなります。

人工芝＋ナイター完備で利用者増加 多種多様な活動展開 利用収入増

中央広場

野球大会サッカー大会駐車場と区別する。歩行者の安全確保

駐車場のイメージが強い。ちょっと散歩ができたり、お弁当が食べれたりと安全に使えるスペース

にして欲しい

休憩できる屋根のあるスペースがほしい

その他施設、設備

平岩会館の扱いについて、宿泊に特化した設備にしてもいいのでは。

外にバスケットコート作ってほしい（東伯）

空いてる時にすぐ使えるか確認できるよう、SNS 等で空き状況をリアルタイムで更新してほしい



質 問

現在の赤碕総合運動公園には、それぞれの施設にどのような課題があるでしょうか。また、どんな

改善策、解決策が考えられるか、自由な意見をご記入ください。

野球場

手入れがされていてすごくいい。

管理人さんの努力もあり、鳥取県内で、とてもグランド状態が良い球場として評判が高い！この状

態を維持してほしい。

施設が古いのは仕方がないが、もう少し予算をつけてもらい修繕をしてほしい

高校野球等の使用呼び込み。

テニス場

試合会場にもなることがあるが駅が遠く不便。コートが 6面あるのはありがたい。

多目的広場

意見なし

ふるさと広場（屋外ステージ）

活用率が低い

ミニコンサート

子ども広場

遊具の老朽化

その他の施設、設備

意見なし


